

かかわり合い、高め合いながら、櫛引ブロック研修会 主体的に学ぶ子どもをめざして



11月12日、櫛引ブロック小中学校の先生方が南小に来校し、櫛引ブロック研修会を行いました。全学級の授業参観と、授業について話し合い、さらに小中一貫教育について情報交換を行いました。

授業についての話し合いで、それぞれの学年に分かれ、ほかの学校の先生方から質問や意見をいただきました。子どもたちの姿や学びはどうだったか、授業づくりについて学びを深めることができました。みなみっこのがんばる様子や真剣なまなざしに、おほめの言葉も頂戴しました。子どもたちに力をつけっていくために、今後の授業づくりに活かしていきます。

小中一貫教育については、櫛引の各校が連携して教育活動を進めるために、家庭学習やあいさつについて話し合いました。来年度、共通した取り組みができるように、さらに連携を深め子どもたちの成長につなげていきたいと考えています。



りんご学習を終えて
1年生の時とは違い、りんご学習への気持ちが変わったような気がします。低学年の時の大変だという気持ちから「やっていてよかった」と思うことが増えました。6年生では、りんごの加工体験をしたり販売をしたりして、ジュースやジャムを買ってくれる人がいるととってもうれしかったです。売るのがこんなに大変だと思いませんでした。これからも南小のりんご学習の伝統を引き継いでいってほしいです。【6年児童の作文より】

ご協力ありがとうございました



11月19日、りんご販売を行いました。子ども達がそだてたりんご等をお買い求めいただきありがとうございました。例年と違う形での販売となりましたが、ご協力いただき感謝申し上げます。りんご学習を守る会の皆様には、今年も多大なるご協力をいただきました。ありがとうございました。

12月の行事予定

12/ 2 (火)	委員会活動
12/ 3 (水)	やまびこ号巡回日
12/ 4 (木)	3年生海洋教育発表
12/ 5 (金)	ALT 来校日
12/ 9 (火)	6年食育指導
12/10 (水)	職員会議
12/12 (金)	育成部会
12/16 (火)	5年食育指導
12/17 (水)	年間反省職員会議
12/24 (水)	2学期終業式
12/25 (木) ~ 1/ 6 (火)	年末年始休業
1/ 7 (水)	3学期始業式 新年試筆